



開校51年目

# 七小だより

令和5(2023)年10月31日

国立市立国立第七小学校

校長 小畑 行広

NO. 7 11月号

## 令和5年度の振り返し

校長 小畑 行広

10月14日(土)に令和5年度の大きな学校行事である第51回の運動会を、爽やかな秋風の吹く最適な天候の下、実施することができました。今年度は、児童鑑賞日と保護者鑑賞日の日程を分けることなく、本校の子供たちと保護者及び地域の皆様が一堂に会して行う運動会といたしました。

コロナ禍の中で様々な制限があった中で行われた、ここ数年間の運動会の取組のことを考えると、子供たちにとっても、私たち教職員にとっても、気持ちの高揚感や取組への意欲においても違いがありました。また、学校行事の中で成長を図ることにおいては、練習形態や声を出しての演技等、本来の在り方に戻ることができました。

当日は、インフルエンザ等の感染症で欠席が多い状況ではありましたが、大きな怪我もなく、それぞれの学年や子供たちの思いが形になった運動会となり、大成功で終わることができました。保護者の皆様には、運動会当日までの間、健康管理等で様々に子供たちを励まし、見守っていただきました。見守り会や地域の皆様にも子供たちの安全を図っていただきました。心からの御礼を申し上げるとともに、本校の学校行事への取組に対して、様々にご理解とご協力をいただいたことへの感謝を申し上げます。

本当に、ありがとうございました。

11月18日(土)には、秋の文化的行事である「オータムフェスティバル」が開催されます。引き続き、本校の学校行事への取組や教育活動への更なるご理解とご協力をお願いいたします。

さて、学校教育における教育活動は、毎年、11月頃から今年度の振り返り等を行いながら、来年度の準備を行う段階に入ります。今年度を考えると、まだまだ、教育活動はたくさんあり、この段階で次を考えていくことにおいて、全てを反省し、評価することは難しいところです。

しかし、学校教育においては、年度単位で教育活動を定めていきながらも、実は、数年間を見通しながら、本校の教育課題を見極め、何を柱にして取り組んでいくのかを教職員で検討し、大きな山を一步一步頂上に向かって登るように、様々に検討し、取組を設定して進めています。

令和3年度から令和5年度までのこの3年間は、コロナ禍の影響はありましたが、本校の子供たちの長所である「自己肯定感の高さ」や「地域の見守りによる挨拶等の礼儀」などを土台として、その長所をより高めてきました。また、子供たちの学習への意欲や能力、主体的な取組、様々な場面における礼儀等を身に付けさせたいと取り組んでまいりました。

教育目標の重点「やさしく」も今年度で2年目となりました。また、道徳の授業改善も2年目となり、心の教育を展開しながら、次の60年の年に向けて精進し発展していくためには、未来の人材である子供たちの成長をどのように図り、具体的な取組を設定することができるか、を真剣に検討しているところです。

令和5年度の振り返しの時期を、次への成長のステップとしていくために、チーム七小を更にパワーアップさせながら、今年度の教育活動を展開させてまいります。保護者の皆様、地域の皆様には、改めて本校の教育活動に対するアンケート等を取らせていただき、来年度以降の教育活動の参考にさせていただきます。その節には、ご協力の程、よろしくお願いいたします。

秋の深まりが日々、実感できる季節となりました。感染症に留意しながらも、日々、元気により良い活動ができるよう努めてまいります。これからも、どうぞ、よろしくお願いいたします。

## 第51回 運動会



運動会担当

先月、10月14日(土)の気持ちのよい秋空の中、「国立第七小学校 第51回運動会」が行われました。子供たちの精一杯の演技や競技と保護者や地域の皆様の温かい応援があふれる思い出に残る運動会となりました。今年は、表現を低、中、高学年のひとまとまりにしたり、開閉会式の仕事分担を1学期から計画し取り組んだりするなど、工夫した運動会でした。また、6年生有志による応援団の応援も見事でした。「全力を尽くしてがんばろう！」のスローガンのもと、かわいい笑顔とリズムにのった楽しいダンス「みんなでス・マ・イル」(低学年)、元気さと「みんなで合わせる」が見事に調和され、堂々とチャレンジするみんなの心がひとつになった表現運動「すずめ踊り～七小連～」(中学年)、そして躍動感と協働感あふれる完成された技、七小の高学年にふさわしい「FLAG!2023」(高学年)。どれも見応えのあるすばらしい演技であり、それぞれのブロックで声を掛け合い粘り強く練習してきた「全力」を見せてくれました。さらに、徒競走も一人一人が、全力で最後まで一生懸命に走りました。みんなの心に残る最高の運動会となりました。温かい応援をありがとうございました！

## 落ち葉拾い週間が始まります！



特別活動部

11月24日(金)から落ち葉拾い週間が始まります。縦割り班ごとに11月30日(木)までの期間で落ち葉拾いの時間を設定し、校舎周りの落ち葉を拾います。前半は班で協力して落ち葉拾いをし、後半は縦割り班遊びをします。縦割り班で協力して落ち葉拾いに取り組むことで、自分たちの学校を自分たちできれいにするという自主的な態度を養っていきけるよう、取り組んでいきます。



## 11月の予定



日	曜	朝/時程	学校行事等
1	水	特	ふれあい月間
2	木	特	
3	金		文化の日
6	月	朝会	午前授業(1.2年) 委員会活動⑦ オータムフェスティバル練習始
7	火	安全指導	
8	水	特	午前授業 避難訓練(中休み)
9	木	特	
10	金	特	午前授業 避難訓練予備日
13	月	オータムフェスティバルPR 朝会	PTA 運営委員会
14	火	ステップタイム	
15	水	特	
16	木	通常時程	5時間授業 オータムフェスティバルリハーサル

日	陽	朝/時程	学校行事等
17	金	ステップタイム	午前授業 オータムフェスティバル(児童鑑賞日)
18	土	特	学校公開⑤ 給食なし オータムフェスティバル(保護者鑑賞日)
20	月		振替休業日
21	火	ステップタイム	笑顔寄席
22	水	特	保護者会(2年)
23	木		勤労感謝の日
24	金	朝読書	縦割り班活動⑤ 落ち葉拾い週間始(～30日)
27	月	朝会	クラブ活動⑦
28	火	ステップタイム	桜守みみずくづくり(1年) あきのたからばこ(2年) SDGs 出前授業(5年)
29	水	特	ゆるスポーツ出前授業(3年)
30	木	特	キャリア教育出前授業(6年) 保護者会(1年)